



„Fine hat Ferien“

Hallo liebes Vorschulkind!

Ich freue mich, dass du wieder vorbeischaust!

Hoffentlich genießt du das Wetter gerade genauso sehr wie ich. Bei uns in der Schule sind gerade Ferien, deshalb habe ich viel Zeit, um die Sonne zu genießen.

Und wie ich das genau mache, möchtest du wissen?

Das erzähle ich dir gerne.

Normalerweise wohne ich ja auf dem Schreibtisch bei uns im Haus, aber da das Wetter so schön ist, sind Finn und Lena meistens draußen im Garten und spielen dort. Und weil sie so gerne Bilder malen und zeichnen, nehmen sie dann auch immer ihre Stifte und Papier mit nach draußen, um dort zu malen. Deshalb verbringe ich dann meistens auch den ganzen Tag draußen auf dem Gartentisch. Ich habe dir ein Foto mitgebracht, wie ich es mir dort gerade gemütlich gemacht habe. Vielleicht hast du es ja schon auf unserer Homepage entdeckt.

Ansonsten finde ich es auch immer ganz besonders schön, wenn Finn oder Lena sich ihre selbstgeschriebenen Geschichten vorlesen. Dabei stelle ich mir dann schon immer das Bild vor, das sie wohl passend dazu malen werden.

Aber was auch immer richtig klasse finde ist, wenn die Mama von Finn und Lena uns eine Geschichte vorliest. Da höre ich immer ganz besonders gerne zu und stelle mir vor, wie es dort gerade aussieht oder überlege mir, wie ich in der Geschichte mitspielen könnte. Als persönlicher Stift des Königs oder als Bleistift, mit dem eine riesige Schatzkarte gezeichnet wurde. Ach, da fallen mir schon wieder so viele spannende Dinge ein...

Hier bei uns im Garten ist gerade eine Menge los. Die Vögel fangen nämlich an, ihre Nester zu bauen. Eine Amsel hat doch tatsächlich versucht, mir meine schicken roten Haare abzuknabbern, damit sie sie in ihrem Nest einbauen kann. Ich habe ihr



dann aber gesagt, dass ich die Idee nicht so toll finde und sie bitte lieber doch das Moos zwischen den Steinen dafür benutzen soll. Das hat sie dann auch verstanden.

Aber es sind nicht nur die Vögel unterwegs, auch die ersten Bienen, Hummeln und viele Käfer sind in der warmen Sonne schon ganz eifrig unterwegs.

Bestimmt hast du auch schon einige Tiere draußen entdecken können.

Vielleicht hast du ja Lust, mir ein tolles Frühlingsbild zu malen. Oder vielleicht magst du mir ein Bild davon malen, was du bei diesem Wetter am liebsten mit deinen Eltern oder Geschwistern unternimmst.

Ich freue mich auf jeden Fall schon sehr, dein gemaltes Bild zu sehen!

Bis dahin mache ich es mir jetzt erstmal noch auf dem Gartentisch gemütlich und genieße die Sonnenstrahlen!

Bis bald und liebe Grüße von deiner Fine